
Der Vorsitzende Abg. Donix erläuterte, dass inhaltlich der Ausschuss für Schule und 
Bildungskoordinierung zuständig sei und regte an, den Antrag ohne Diskussion zur 
Kenntnis zu nehmen. Dem Vorschlag folgten die Ausschussmitglieder einstimmig. 
 


